

# いさお東だより6月

## 「有功東の力を発揮した運動会！」 290人がひとつになりました



5月30日（土）の運動会は290人の児童と23人の教職員がひとつになった素晴らしい運動会になりました。

1、2年生は「ようかいウォッチ」や「きいちゃんダンス」を覚え、お家の人に見てもらおうと身体いっぱい踊っていました。3、4年生は動きの速い洒落たダンスをカッコよく踊り、リレーはバトン練習をするなど、チームで頑張る姿が印象的でした。そして、5、6年生は何と言っても「組み体操」。家庭訪問が終わり、すぐに始めた練習でしたが、力技あり、仲間と気持ちを合わせないとできない技あり・・・でなかなか仕上がらなかったのですが、最後の一週間で、5、6年100人の気合いが入り・・・本番に向けて徐々に完成されていきました。そして、本番！歯を食いしばり頑張ってきた自分を信じ、ともに頑張ってきた友を信じ、素晴らしい組み体操を演じてくれました。見ていて、胸が熱くなったのは私だけではなかったはずです。

また、風組、光組の歌を歌い、応援合戦をしたり、綱引き、玉入れ、リレーの選択種目をして得点を競ったり、有功東でしかできない、有功東の力を発揮した素晴らしい運動会になりました。保護者の皆様、子どもたちへのあたたかい応援、ありがとうございました。



## 学校下の通学路が完成！広くて歩きやすくなりました。



学校下の通学路が完成しました。昨年2月ごろから道路拡張工事が始まり、その期間、子どもたちは迂回路を通過して登下校していました。工事前は片側が深い用水路になっていて、道幅も狭くとても危険でした。今は、歩道ができ、安心して登下校できる道になりました。

この拡張工事にご尽力くださった学校関係者の皆様、地域の皆様に厚くお礼申し上げます。

また、今も毎日子どもたちの登校を見守ってくださっている地域の方々に重ねてお礼申し上げます。

10（水）有功地区付近での不審者情報により、保護者の皆様、地域の方々の協力を得ながら、教育委員会の指導を受け、教職員も万全の体制で対応しています。ご家庭では、「できるだけ複数で登校する」「放課後ひとりで遊ばない」「不必要な外出はしない」等、引き続きご指導お願いいたします。

## 5年生が社会見学に行ってきました！！

6月11日（木）、5年生53人が神戸・大阪方面に社会見学に行きました。

神戸では「人と防災未来センター」を見学しました。まず、神戸市東灘区に住む男性に体験談を聞かせていただきました。子どもたちは真剣に聞き入っていました。

その後、館内の展示を見たり、大震災の映像を見たりしました。見学したことをぜひ自分の生活に生かしてほしいと思います。

午後からは、大阪市の朝日新聞社を訪れました。北区フェスティバルホールビル12階の新しいオフィスです。ICTを使った分かり易い説明を聞き、最新の機器を備えた仕事場を見学しました。「大きくなったらこんなところで働いてみたい」という声があがるほど素敵なオフィスでした。「記事の伝わる速さはネットやテレビには負けるが、記録としての正確さや保存については負けない」との説明があり、新聞の作り方や印刷方法、発送までの手順も学び、短時間で正確な情報を発信する苦勞に触れることができました。学校でも、高学年では、

調べたことを新聞のようにまとめる学習や新聞記事を読んで感想を書く学習など、新聞を使った学習をしています。このような学習を通して、文字に親しみ、読解力がつき、時事問題に少しでも興味をもつようになればと願っています。



## 【6月から7月はじめの主な行事予定】

日		主な行事
16	火	授業参観と懇談会
17	水	不審者対応避難訓練(東署の協力) 456年クラブ活動(5限)
19	金	水泳学習開始・4年下水道学習 スクールカウンセラー・スクールソーシャルワーカー来校
20	土	子どもセンター (土曜教室・水墨画・卓球)
21	日	育友会による千手川清掃
24	水	6光研究授業(5限)
26	金	スクールソーシャルワーカー来校・ALT来校
27	土	夏祭りのおみこし組立 学校美術展(絵画展)(~28日)
30	火	1風・5風研究授業 市教育委員会学校訪問の為 13 時半下校(5風は14:40下校)
1	水	教員登校指導・7月委員会
3	金	スクールカウンセラー・スクールソーシャルワーカー来校
4	土	子どもセンター(土曜教室) いさお音頭練習・おみこし飾り

## 有功東小学校23周年！



### 【開校記念集会】

平成5年に開校したわが有功東小学校が6月4日（木）に23周年を迎えました。この日は、かつてこの学校の先生でいらした三上正芳先生（元西脇小学校長）に当時のお話を伺いました。そして、風組光組の歌  
 悲しいお知らせです。6月1日（月）山羊の「ルナ」  
 が死んでしまいました。生活科や総合と一緒に学習  
 したルナ。悲しい限りです。今までありがとう。

